



## Destaca Ricardo Monreal alta participación de aspirantes a elección del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Al cierre del plazo establecido, el Poder Legislativo recibió un total de 11 mil 904 registros de personas que buscan participar en la elección de juzgadores en 2025. El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, anunció el cierre de las inscripciones, destacó la alta participación en el proceso y señaló que no funcionó el pronóstico de fracaso y aseguró que muchos de los inscritos son de muy alto nivel. Monreal Ávila recordó que esta es la primera vez en la historia que ocurre algo así y precisó que será el pueblo el que elija, por lo que rechazó que se vaya a retornar a los tiempos donde una sola personas dominaba a los tres poderes.

<https://drive.google.com/file/d/13vp4WBNBh0ybCOL-mVYqiASvLKqYfx2J/view>